

11月17日の第2回オープンハイスクールでいただいた質問です。どなたもとても関心を持って本校の説明を聞いてくださったようで、感謝申し上げます。

・神河小学校ではなく、神崎小学校です。

全体会での発表の際、間違いがありました。2名の方から訂正をいただきました。申し訳ありませんでした。

・スポーツに力を入れているようですが、卒業生で有名なアスリートはいますか。

残念ながら、誰もが知っているような有名なアスリートはいませんが、今年は自転車競技部のメンバーがジュニアオリンピックやインターハイ、都道府県対抗といった大きな大会で活躍しました。それ以外にも部活動での実績を買われて大学に進学した先輩や、卒業後もクラブチームに入って競技を続いている先輩などがあります。卒業後も母校との縁を大切にして、後輩と一緒に部活動に参加してくれる卒業生もいます。

・校則を知りたいです。

本校にはさまざまな校則があるので、全てをお示しすることはできませんが・・・。本校の校則が「厳しい」ということはよく言われています。先生たちが叱るときの1つの基準は、「社会で通用するかどうか」です。社会人として通用する取り組み・身だしなみ・マナー・話しかかかどうか・・・。最初、その基準は高く感じるかもしれません、3年間で、当たり前にできるようになります。そして、それは卒業生の大きな武器となっています。

・特色選抜入試で入った人は必ず運動部に入らないといけないのですか。

安心してください。そのような決まりはありません。ただし、身体の動かし方を指導したりする立場になるので、今まで全くスポーツをしていない人は何か始めてもらえたらしいと思います。本校の特色あふれる部活動の中から選ぶこともできますし、スポーツ21など地域の活動に参加している先輩方もいます。

・土日でも学校はありますか。またどの部活も土日に活動がありますか。

土日に授業があるのは、オープンハイスクールなど、年に2回程度です。部活動については多くの運動部が土日のどちらか1日を練習や練習試合、校外練習などに充てています。普段より充実した練習や、普段とは異なる練習に取り組めるせいか、ほとんどの生徒が意欲的に取り組んでいます。